



令和8年2月2日
片塩保育所



暦の上では立春とはいって、まだまだ寒い日が続いているが、子ども達は寒さに負けず園庭で凧揚げをしたり、縄跳びをしたり体を動かして遊んでいます。また、少しずつ生活発表会の練習も始まりました。歌や合奏、表現遊びや劇あそびなど頑張っている声が聞こえてきます。

一年で一番寒いこの時期。引き続き、手洗い、うがい、早寝早起きなど感染予防に努め、元気に冬を乗り越えていきたいと思います。

ある日の様子



「トントントン」ひよこ組（1歳児）

歌を歌ったり手遊びしたりする事が好きな子ども達。友達と向かい合い♪トマトはトントントン キャベツがキャッキヤッキヤッ♪と2人がしていると楽しそうと、3人4人と友達が増えみんなで楽しんでいます。また、もうすぐ節分という事もあり「鬼のパンツ」の手遊びも大人気！♪鬼～♪の所は力こぶを作ったり、パンツを♪はこう～♪の所では足を上げて履く真似をしたり、自分の履いているパンツを上げようとしたりと可愛い姿に思わず笑みがこぼれます。「せんせい、おに～」と何度もリクエストして楽しんでいます。①②⑨⑩

「いっしょに」りす組（2歳児）

パズルや絵本、ままごとなど友達と遊ぶことを楽しんでいる子ども達。パズルで「出来ない」とすぐにあきらめていますが、コツコツ集中して出来るようになり、友達と「これどこ？」「いっしょにしよう」と協力して完成させる喜びも味わえるようになってきています。また、友達と一緒にマグフォーマーで道路を作り、その上をブロックで作った消防車や救急車を走らせて遊んでいます。進級まであと少し、友達と遊ぶ楽しさをたくさん味わっていきたいと思います。①②③⑨

保幼小交流会（ぞう組）

1月20日（火）みどり保育所で交流会をしました。エビカニックスのお正月バージョン鶴亀ックスのダンスをした後、駒回しや福笑い、お手玉などのお正月遊びを楽しみました。駒回しは園でもしていることもあります。自分から「できる」「まわせるよ」と他の園の友達に自慢気に披露していました。お手玉ははじめて経験する子が多く、はじめは遊び方が分からず1つの玉を思いきり上に投げる子もいましたが、先生が上手にする姿を見ると少しずつできるようになります。1回できると繰り返し挑戦する姿がありました。また、1月22日（木）は片塩保育所で交流会をしました。みんなで大型オセロゲームをしました。各園入り混じったチームになりました。違う園の友達と力を合わせて競い合ったり、作戦会議をしたり・・・考え方を伝えながら勝つための作戦を真剣に話し合っていました。子ども同士で話し合いを進める姿に成長を感じました。その後、小学校で5年生とのおにぎりパーティーにも参加しました。5年生が好きな道具のアンケートを取って準備してくれました。ツナマヨおにぎりやしゃけおにぎりなどがあり、子ども達も大喜びで食べていました。おにぎりの大きさもちょうどよく、「4個食べた」「5個食べた」「もう1個食べたかった」など話しながら帰ってきました。また、帰ると途中「○○ちゃんと小学校同じクラスになりたいなあ」と就学に期待をもてる交流会になりました。今後も就学に向けてスムーズな移行が出来るよう交流をもっていきます。

幼児期の終わりまでに育ってほしい10の姿①②③④⑤⑥⑧⑨

2月の行事予定



1	日		16	月	
2	月	安全点検 避難訓練	17	火	
3	火	保幼小5年生との交流会（5歳児）	18	水	生活発表会写真撮影 くじ引き
4	水	人権を確かめあうつどい 諸費袋配布	19	木	
5	木	諸費集金	20	金	生活発表会
6	金	身体計測	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	天皇誕生日
9	月		24	火	
10	火	誕生会	25	水	おはなし会
11	水	建国記念日	26	木	新入園児健康診断
12	木		27	金	
13	金		28	土	
14	土				
15	日				



※お知らせ・お願い※

○2月18日（水）生活発表会の写真撮影は9時から開始予定をしています。8時50分までに登所して下さい。

○2月20日（金）は生活発表会を予定しています。クラスにより開始時間が違うので、確認よろしくお願ひします。

○卒園式は3月25日（水）です。

卒園児の保護者のみ（2名）の参加になります。

詳しくは後日お知らせします。

